
 
 

 
 
 
 
 
 

Principaux points abordés:                                                                                                                                                                
1 – Compte-rendu du Conseil d’Administration du 1er septembre 2021 :   il a été approuvé à l’unanimité.                                  
2 –Compte-rendu du Conseil d’Administration du lycée du 30 septembre 2021:                                                                 
Points abordés : motion du SNES FSU refusant le projet local d’évaluation prévu par le ministre, à ce jour, le lycée 
accueille  2001 élèves et étudiants, les résultats au bac : 97,89%  d’admis dont 14% de mention très bien, très bon 
score aussi pour les post-bacs dont des admis à Centrale et à l’école des Mines, une série de DBM (Décisions 
Budgétaires Modificatives) concernant principalement des projets éducatifs mis en place par les professeurs.                                                                                  
Mme la proviseure a signalé la promotion François de Fossa.                                                                                                                                                                                               
3 – Prochaine Assemblée Générale : fixée au samedi 8 janvier 2022.Des pouvoirs seront demandés aux adhérents 
souhaitant être représentés. Jean-Louis Authié et Charles Paulin solliciteront des devis auprès de restaurants.                                      
Une proposition de conférence présentée par Maurice Piferrer, ancien d’Arago, concernant son action au sein de 
l’association « École sans frontières » a été envisagée.                                               
4 –.Promotions d'élèves :                                                                                                                                                                                                        
- François de Fossa : coût du livret (1000 exemplaires-24 pages+couverture) 1112 € (impression 812 €, conception 
300 €).                                                                                                                                                                                             
- Le choix d’une marraine pour  2022-2025 : Renada Laura Portet (écrivaine et ancienne professeur de catalan au 
lycée décédée récemment) a été décidé. Cette proposition devra être arrêtée définitivement lors des prochaines 
réunions puis en Assemblée Générale. Un comité de lecture est formé de Jean-Louis Authié et Marcel Bile qui 
solliciteront André Bonet,  Pere Manzaneres et Ramon Gual afin de recueillir les informations nécessaires à 
l’élaboration du livret pour lequel Bernard Rieu sera sollicité.                                                                                                                                                                                
- Rappel des noms de futurs parrains évoqués : Gaston Berger, François Brousse, Emmanuel Brousse, Charles 
Depéret, François Napoléon, Maurice Vouzelaud, Georges Bousquet (1815-1854: chef d’orchestre, compositeur, 
critique musical), Félix Mercader (architecte, homme politique, résistant), Oxana Julia (professeure de russe du lycée 
subitement décédée en 2020), Louis Cartou (universitaire), Claude Combes (scientifique). Jorez (ancien professeur de 
philosophie), Madame Estève (infirmière du lycée très appréciée des internes pendant la 2ème moitié des années 1900).                                                                                                                                
5 – Sorties 2021:                                                                                                                                                                                         
-La visite de Perpignan est arrêtée pour le 6 novembre. Jean-Louis Authié a présenté le programme.                                               
Une sortie (printemps 2022) à Rasiguères + barrage de Caramany + possibilité d’élargir aux villages environnants pour 
que cette journée soit complète, sera envisagée en CA en invitant le maire Paul Foussat et Louis Malet adhérents 
AAA.                                                                                                                                                                                                             
Les autres prévisions en 2022 : Púbol et Ullastret - Catalogne sud, Pays du Razès-Bugarach-Rennes-le-Château,                                                                                                                             
-  Autres cibles possibles pour l’avenir : Rivesaltes et le musée Joffre, Port-Vendres, Thuir/Castelnou, Elne, Marcevol, 
le Vallespir, Béziers, Nîmes, Camargue et Arles sur Rhône, Vic et les villages médiévaux de Catalogne sud, 
Carcassonne-maison Joë Bousquet, la Cerdagne par le train jaune.                                                                                                                                           
6 – RICOCHET:  Un certain nombre d’articles sont déjà en prévision pour le prochain  numéro.                               
L’élaboration est déjà commencée par Élie Garrigue.                                                                                                                                                  
7 – Trésorerie et adhésions : E.Duri a fait le point sur les finances et il a rappelé ses propositions pour l’avenir au 
regard du nombre d’adhésions en baisse: (153 membres, soit 147 cotisants dont 3 nouveaux + 6 de droit, 40 cotisations 
de 2020 non renouvelées dont 2 membres du CA- rappel à faire avec l’annonce de la visite de Perpignan– quelques 
décès survenus); à noter qu'en 2020 à la même époque 140 cotisations étaient enregistrées et 161 en 2019.une 
proposition d’augmentation pour 2023 du montant de la cotisation à 25 € sera faite en Assemblée Générale. Il faut 
cibler les réseaux sociaux hors Facebook (Calameo) comme vecteurs d’information auprès des élèves après leur sortie 
du lycée en vue de renouvellement des membres du Conseil d’Administration à envisager dans les années à venir.                                                                                                                             
8 – Questions diverses :                                                                                                                                                                                   
- Demandes de subventions => 300 € attribués par la ville de Perpignan  et une convention est en prévision ; un 
dossier a été remis au Crédit Agricole.                                                                                                                                                                              
– La ville de Perpignan  a décidé de donner le nom de François Brousse (ancien professeur de philosophie au lycée) à 
la passerelle située devant l’établissement (sur la Basse) ; la cérémonie officielle se déroulera le 7 mai 2022.                                                   
– Des entreprises ciblées vont être sollicitées pour des encarts publicitaires. Jean-Louis Authié, Élie Duri et Élie 
Garrigue ont été chargés d’établir des tarifs. 
      

Prochaine réunion du Conseil d’Administration en 2021 :                                                                                                                  
10 novembre avec un dépôt de gerbe à 17 heures suivie par la réunion du Conseil d’Administration. 

 
 

Réunion du Conseil d’Administration du 6 octobre 2021                                                                         
Présents: 12 membres : Alquier, Authié, Banus, Bile, Blanch, Bouvery, Cavaillé, Duri, Garrigue,  
Mestres, Paulin, Pioli.                                                                                                                                                                  
Excusés: 12 membres: Bassou, Carles, Cazenove, Lloancy, Paris, Pignet, Rieu, Rovira, Salvador, Saquer, 
Vals, Xech.                                                                                                                                                                                         
Absents : 2 membres : Blasco, Carreras.  
                                          


